





職場や家庭で学べる

道が開けています

## 進む農業構造改善事業

ただいま農地造成中  
農協を中心にして

タバコからみかんへ  
先進地も十分視察

農野

田

うしろに高くそ  
びえる山(りょ  
うせん)、西に高  
い山が見え、北に別府湾を望む  
蘇野の高台一帯が近くみかん園に  
改造成されることになっています。

工事がはじまればブルドーザーで  
小高い丘をげつて谷間をうめ、  
みかん園を造成し、これに通ずる  
山約4メートルの道路をつくる計  
画です。

蘇野は大分市内でも有数のタバ  
コの産地。しかしあタバコの栽培は  
むずかしく、そういう労力を必  
要としますが、その割に收入はあ  
ががない。そこで蘇野のかんきつ  
組長の佐藤満さんら十四人は  
昭和三十九年八月ごろから、みか  
ん園の造成工事を計画、昨年五月  
には国東や津久見などみかんの生  
産地を視察し、着々と準備をすす  
めました。

みかん園の造成面積は約十一ヘ  
クタール、事業費約一千五百円  
で三百中に下ります。

直接的な指導を受けることになら  
ないのです。職場や家庭で働きな  
がら学ぶことができる道が開けて  
います。

今春、中学校卒業する人たち  
の中には、家庭の事情などで進学  
をあきらめなければならぬ人も  
数多くいるでしょう。しかし、な  
にも進学することだけが勉強では  
ないのです。職場や家庭で働きな  
がら学ぶことができる道が開けて  
います。

■学校教育関係

高等学校通信教育

受け、高齢者を対象としたもの

うけ取る様子。しかし、な  
くとも、学校に行かなくていいとい  
うことは、年間約六千円

出しても前指導を受けるとともに

年間二十日間程度授業に通じ  
ます。

直接的な指導を受けることになら  
ないのです。職場や家庭で働きな  
がら学ぶことができる道が開けて  
います。

■学校教育関係

定時制高等学校

屋間で、夜勤勉する夜間の

高校です。市内には、県立中

央高校、県立大分工業高校、私立

高等学校の三つがあります

入学手続に頭を悩ませる生徒た

生徒の希望者は十四切手一枚

提出すれば、三月一日から三月

三十一日まで学費は年間約六千円

になります。出願期日は三月一日から三月

三十一日までで、学費は年間約六千円

になります。出願期日は三月一日から三